



Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

ENTRETIEN

Effets du confinement sur la profession, message adressé à cet égard aux Gabonais, situation en milieu carcéral, organisation de la Conférence internationale des barreaux. Autant de sujets qu'évoque à "l'Union" le bâtonnier de l'Ordre des avocats, Me Lubin Ntoutoume.

Page 6

PRÉSIDENTENCE

Le président Ali Bongo Ondimba a échangé, hier, par visioconférence depuis sa résidence de la Sablière dans la commune d'Akanda, avec Ban ki moon, ancien secrétaire général des Nations unies (ONU).

Page 8

COVID-19 : LE PÉRIL MONTE ENCORE !

DEUX semaines de confinement total n'auront, à l'évidence, pas suffi. De fait, c'est par dizaines que se comptent désormais les contaminations quotidiennes au coronavirus dans le pays, alors que le nombre de décès augmente de son côté, questionnant la prise en charge des patients. De quoi alimenter les pires inquiétudes. Mais aussi insister sur le diptyque prévention-repression.

Pages 2 & 5



POUR MOI QUOI...

Il faut avoir les nerfs très solides pour circuler à Libreville depuis samedi. Les check-points dressés sur tous les axes routiers ont empoisonné la vie des usagers de la route.

Eh oui, il fallait s'attendre à une telle réaction de la part des pouvoirs publics furieux que les habitants du Grand Libreville se soient mal comportés durant la période de confinement. Alors, tous les 100 mètres sur les axes routiers de la capitale, les forces de l'ordre ont été instruites de "civiliser" toute personne en véhicule ne portant pas un masque. Et Lambert-Noël a tout à fait raison d'adopter ce moyen de pression sur les Gabonais. On le mérite car, on est trop. D'ailleurs notre réputation d'anarchistes, d'inciviques, en un mot, d'INSUPPORTABLES a largement franchi les frontières...

Seulement, est-ce la meilleure solution pour faire plier les récalcitrants ? Jugez-en. Samedi, qui est la seule journée pour les ménages de faire leurs courses de la semaine et lundi pour le redémarrage du boulot après un mois des confinements partiel et total, ont été des rendez-vous manqués. A cause de cette mesure. Pour quelle efficacité ? Tu parles, la plupart des usagers de la route informés, s'étaient armés pour éviter les ennuis... C'est dire que la pêche là, là, là, n'a pas été fructueuse. Le mal est donc ailleurs...

Et puis, à propos de cette affaire des amendes, on espère qu'au moins là des "mesures barrières" ont été prises pour que le dolé récolté file au Trésor et non dans les poches de qui on sait, quoi...

...MAKAYA

PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ

ADOPTONS LES GESTES BARRIÈRES COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Éternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit